

# *Cabo Verde agradece solidaridad cubana frente a la COVID-19*

## *(+Foto)*

---



**De Pina Correia calificó de excelentes las relaciones de amistad, solidaridad y cooperación entre su país y Cuba.Foto: Cubaminrex**

La Habana, 11 ene (RHC) El primer ministro de la República de Cabo Verde, José Ulisses de Pina Correia, agradeció los esfuerzos de los médicos cubanos que en el ámbito internacional enfrentan a la COVID-19.

El alto dirigente envió una misiva a Rosa Wilson, embajadora de Cuba en esa nación de África en la que reconoció el notable protagonismo y ayuda solidaria de los profesionales de la salud de la mayor isla de las Antillas en Cabo Verde desde el comienzo de la pandemia.

El primer ministro calificó de excelentes las relaciones de amistad, solidaridad y cooperación entre ambos países, y señaló la importancia del intercambio permanente entre los gobiernos de La Habana y Praia.



**El humanismo y profesionalidad de los especialistas cubanos de la Medicina destacan en todas las misiones que realizan. Foto: Archivo/RHC**

El 23 de abril de 2020, una brigada de 20 profesionales cubanos de la salud del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias "Henry Reeve" llegó a ese país para ayudar en la lucha contra el coronavirus SARS-CoV-2. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/244312-cabo-verde-agradece-solidaridad-cubana-frente-a-la-covid-19-foto>



**Radio Habana Cuba**